



13.07.2023 – 12:02 Uhr

Prüfungskommission für Patentanwälte für Mandatsperiode 2023 bis 2027 neu bestellt

Vaduz (ots) -

In ihrer Sitzung vom Dienstag, 11. Juli 2023, hat die Regierung die Prüfungskommission für Patentanwälte für die Mandatsperiode 2023 bis 2027 neu bestellt. Neu im sechsköpfigen Gremium Einsitz nehmen Wilfried Hoop als Mitglied sowie Tatjana Nigg-Hirn als Ersatzmitglied. Komplettiert wird die Prüfungskommission durch den Vorsitzenden Hermann Schöpf, das Mitglied Bernd-Günther Harmann sowie die Ersatzmitglieder Burkhard Bogensberger und Caroline Voigt, die sich allesamt für eine weitere Mandatsperiode zur Verfügung gestellt hatten.

Die Regierung bedankt sich bei den neu- respektive wiederbestellten Mitgliedern für ihre Bereitschaft, in der Prüfungskommission für Patentanwälte mitzuwirken und wünscht ihnen bei der Ausübung dieser Tätigkeit viel Freude und Erfolg.

Pressekontakt:

Ministerium für Präsidiales und Finanzen

Simon Biedermann, Generalsekretär

T +423 236 64 47

simon.biedermann@regierung.li

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100909468> abgerufen werden.